

DAGOBERTO VALDÉS se va de la Dirección General y entra JESÚS GARCÍA CASTRO
PREPARAN EL RELEVO EN ISSSTECALI

DAGOBERTO VALDÉS JUÁREZ



JESÚS GARCÍA CASTRO

MEXICALI. – En el ISSSTECALI están esperando la llegada de JESÚS GARCÍA CASTRO, porque ya se supo que será el relevo de DAGOBERTO VALDÉS JUÁREZ en la dirección general. El cambio de estafeta está programado para los primeros días de noviembre, por lo que se sospecha con el pecho y se calcula con el pie derecho que el día de muertos ya habrá nuevo inquilino en la oficina principal de este instituto.

Ha trascendido que "El Dago" y algunos de sus cercanos colaboradores están empezando a sacar lentamente de los escritorios las pertenencias, pues todavía tienen buen rato para llevarse todo, a sabiendas que será a partir de noviembre cuando se le acabe el agua al bule, aunque en el caso del todavía director general, no se preocupará mucho porque tiene base sindical de médico, aunque en un descuido lo acomodan en otro hueso. En realidad, a VALDÉS JUÁREZ le harán un favor, toda vez que dejará una papa caliente, tomando en consideración que los trabajadores del magisterio y de la burocracia se están preparando para "la guerra de todas las guerras" que sostendrán contra el Gobierno del Estado, con motivo del proyecto para reformar "profundamente" la Ley del ISSSTECALI. Pero todo parece indicar que los trabajadores rebasaran a sus dirigentes, sobre todo a los afiliados a la Sección 37, mismos que no olvidan el ridículo papel realizado por su secretario general, AMPELIO ÍÑIGUEZ, a quien MARINA DEL PILAR le sacó el chicotito por andarle haciendo al líder indómito, cuando amenazaba con movilizar a todo el Magisterio con marchas y manifestaciones porque no les pagaban a los maestros el aumento salarial retroactivo ordenado por AMLO el 10 de mayo, pero a los días, el mencionado dirigente "charro"

dobló las manitas, y con cara de no saber quebrar ni un plato apareció retratado junto a la mandataria y el secretario de Educación LUIS GALLEGGO, enviando un mensaje "de coordinación y de unidad" con la administración estatal, a pesar de que esa vez se informó que el aumento se pagaría después y él había dicho que no habría marcha atrás y que continuarían en paro de labores hasta que les pagaran la deuda, pero se rajó y los profesores tuvieron que regresar a las aulas y esperar días para que les liquidaran el aumento. Vale recordar que GARCÍA CASTRO es actualmente el director general de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana, aunque en lo que va del gobierno de MARINA DEL PILAR, ha ocupado numerosos huesos, como el de

titular de la Auditoría Superior del Estado y director del SAT Baja California, por mencionar algunos. Es decir, ha sido una especie de "comodín" de la actual administración. Aunque todavía no está muy claro que es lo que traerá la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTECALI que en el curso de los próximos meses se pondrá a consideración del Congreso, los maestros y los burócratas andan escamados, tratando de sacar las hachas de guerra, pues temen que se afectarán las pensiones y que los servicios médicos se los prestará el IMSS y el ISSSTE, pero hasta el momento son especulaciones. Incluso, hay quienes dicen que le cambiarán de nombre al ISSSTECALI y otros que de plano "desaparecerá". Pero son rumores, son rumores. Todavía no hay nada claro.

Por lo pronto, esta columna está en condiciones de afirmar que ya está listo el relevo en la DG del ISSSTECALI, que le tocarán las golondrinas al "Dago" y que lo sustituirá "El héroe de Nacozari", JESUS GARCÍA CASTRO, uno de los hombres más leales al oriundo de la Ciudad de México, ex candidato del PRI a gobernador y actual diputado federal FERNANDO JORGE CASTRO TRENTI, por cierto próximo a cumplir 69 años de edad.

Como balde de agua fría cayó a los que zopiloteaban el cargo del super delegado, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, cuando este apareció ayer por la mañana en Palacio Nacional, junto a la presidenta de México, CLAUDIA SHEINBAUM, quien anunció su ratificación como delegado de Programas para el Bienestar. RUIZ URIBE batea con la zurda, es decir, milita en la izquierda desde 1997 y desde esos tiempos ha participado codo con codo en las luchas del ahora ex presidente de MÉXICO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, época en que éste traía como pera loca a ERNESTO ZEDILLO con el tema del Fobaproa. Luego, "El Chucho" como lo llaman sus amigos se afilió al PRD, del cual fue dirigente estatal. Precisamente, abanderado por este instituto político, logró ser diputado local. Cuando en el 2006 le hicieron de agua la presidencia de México, lo acompañó día y noche en la manifestación de resistencia "voto por voto, casilla por casilla", en la explanada del Zócalo. Luego llegó la elección de 2012, donde ENRIQUE PEÑA NIETO ganó a base de billeteos y utilizando la imagen de la actriz del momento conocida como "La Gaviota", hasta que, por fin, en la elección presidencial del 2018 le reconocieron el triunfo al orgullo de Macuspana, Tabasco, quien lo nombró delegado único federal para Baja California.



JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE fue ratificado por la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM, en el cargo de Delegado Único Federal en Baja California.



Una comisión de maestros jubilados pertenecientes a la Sección 37 del SNTE fue recibida en La Estampida de los Búfalos, donde en entrevista transmitida en vivo, informaron que el pago de pensiones que en algunos casos fluctúan entre 144 mil y 177 mil pesos al mes, aunque ya aumentaron con el retroactivo del aumento salarial del 10 por ciento, autorizado por AMLO el pasado 10 de mayo, por lo que los que recibían 177 mil ahora reciben 204 mil- son producto de muchos años de esfuerzo, de sacrificios en las aulas y de los posgrados logrados en la Carrera Magisterial. También se pronunciaron porque se practique una auditoria externa al ISSSTECALI. En la foto, de izquierda a derecha, los Maestros, RAÚL ROSALES MARTÍNEZ, HERMELINDA GARCÍA FRANCO, MARÍA IRENE PEREA ANGULO y ARMANDO HAM TERÁN, quienes hablaron en representación de alrededor de 8 mil jubilados del magisterio estatal. (videoentrevista completa en la fanpage laestampidadelosbufalos)



Las Memorias del Nacori

Las Memorias del Nacori
Don César Ruiz Moreno y su Hotel del Norte
Por RAFAEL "Nacori" MENDOZA MADRID

Quizá ya sean pocos quienes recuerden a Don CÉSAR RUIZ MORENO, fundador del Hotel del Norte, que abrió sus puertas en enero de 1951 en Avenida Madero y Calle Melgar, cerca de lo que fue la primera Puerta de México con la vecina Ciudad de Calexico, California. A Don CÉSAR RUIZ MORENO, un hombre alto, de buena presencia y preparación, además de muy dinámico, lo conocí como Secretario Particular del Gobernador BRAULIO MALDONADO SANDEZ (1953-59) y luego como diputado local. Se casó con una mujer muy guapa cuyo nombre no recuerdo, aunque sí conocí por fuera la elegante residencia que ocupaban en la Colonia Cuauhtémoc Norte. Era tiempos en que no surgían los fraccionamientos residenciales como Los Pinos, Jardines del Valle y Villafontana. Solo la Colonia Nueva se imponía como pionera de Mexicali. El asistente y chofer de todas sus confianzas fue siempre ANTONIO RUIZ, quien también ya debe haber fallecido. Todo turista extranjero que cruzaba hacia Mexicali, su primera visión era el edificio del Hotel del Norte, que se erguía como la fresa del pastel en medio del bullicio del Centro Histórico en aquellos años de la década del 50 en adelante. Por tal motivo, este hotel, que aún se conserva ampliado y mejorado gracias al cuidado y administración de Don CÉSAR RUIZ hijo, fue en su mejor época al lugar preferido para hospedarse de grandes personalidades de la Política y del cine nacional e internacional. Además de algunos Presidentes de la República, como DON ADOLFO RUIZ CORTINEZ, allí se hospedaron luminarias de la época del cine mexicano, como LIBERTAD LAMARQUE, MARIO MORENO "CANTINFLAS", DÁMASO PÉREZ PRADO "El Rey del Mambo", PEDRO INFANTE, JOSÉ ALFREDO JIMÉNEZ y JUAN GABRIEL, entre otros. También allí se hospedó junto con su señora esposa el entonces asambleísta californiano JACK B TENNEY, autor de la canción vals ROSA DE MEXICALI (Mexicali Rose) en el año de 1968 cuando por parte del ayuntamiento presidido por DON JOSÉ MARÍA (Chemalo) RODRÍGUEZ MÉRIDA, se le rindió un homenaje en el Teatro Auditorio del Seguro Social en donde le fue entregada LA ROSA DE ORO DE MEXICALI por haberle dado renombre mundial a la Capital Bajacaliforniana a través de su inspiración musical grabada en muchos idiomas.



ENSENADA.- La doctora CLAUDIA SHEINBAUM les reconoció su trabajo y de paso los ratificó en el cargo.
Por eso fue que el doctor JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE y el



¡Acreditado! EZEQUIEL GUTIÉRREZ HEREDIA recibió reconocimiento a su trabajo como delegado de Bienestar en Ensenada, durante encuentro con la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM. GUTIÉRREZ es el brazo derecho de JESÚS RUIZ URIBE, Delegado Único Federal en Baja California.



equipo que lo acompaña en la delegación de Bienestar, salieron con una sonrisa de oreja a oreja de la reunión convocada por la ahora presidenta del país.

A RUIZ URIBE la ratificación le viene, como dijera el ex presidente AMLO, como anillo al dedo, para continuar su proyecto político y que se sabe tiene como dirección el Centro Cívico de Mexicali.

Cierto, tendrá que presentar trabajo y buenos resultados en esta nueva etapa como funcionario federal, porque tampoco se topará con la mesa servida para que se despache solito.



CLAUDIA AGATÓN MUÑIZ, alcaldesa de Ensenada, reveló los primeros nombres de su gabinete. En el listado aparecen personajes que militaron no hace mucho en partidos políticos distintos a Morena. La primera mujer en gobernar este municipio le apuesta a la capacidad por encima de la militancia.

A quien también se le reconoció su contribución al proyecto de la 4T y la política social morenista durante el encuentro con la presidenta SHEINBAUM, fue al delegado de Bienestar en Ensenada, EZEQUIEL GUTIÉRREZ HEREDIA.

El ensenadense no sólo está convirtiéndose en el brazo derecho de RUIZ URIBE, sino que es "bien visto" por la secretaria de Bienestar, ARIADNA MONTIEL REYES y eso no cualquiera lo puede presumir.

CLAUDIA AGATÓN MUÑIZ, presidenta municipal, dio a conocer la primera lista de funcionarios que la acompañarán en su proyecto de gobierno.

Y para sorpresa de muchos, entre los anunciados como parte de su gabinete aparecieron personajes ligados a varios partidos políticos y otros que jamás han pisado una duela partidista.

Un nombramiento que jaló la atención, fue la del ex dirigente local del PAN, ALVARO ORTIZ, como director de informática.

ORTIZ dejó las filas blanquiazules apenas meses atrás, alegando falta de democracia en su entonces partido.

AGATÓN también dio cobijo en la nómina a quienes guardan en el ADN evidencias de su paso por el PT y el PRI.

Cierto, más allá de la sorpresa que pudieran generar sus nombramientos, la alcaldesa está en su pleno derecho de escoger con quién va a trabajar.

garle el beneficio de la duda.

Un apartado que se espera con especial interés, es la designación de funcionarios titulares en las instancias paramunicipales.

Quién a Proturismo, quién al Riviera, quién al Inmuderec, quién al IMIP?

Por lo que toca al Instituto Municipal de Investigación y Planeación, CLAUDIA AGATÓN deberá decidir si le inyecta vida o de plano lo deja morir.

Y para dejarlo morir tan fácil como nombrar de titular a un improvisado, a quien vaya más con la intención de lucrar con el cargo que po-



Se ve proyecto político en el 2027. EDUARDO VEGA ZAMORA dice no saber que le depara la vida, pero de que es algo bueno no tiene duda.



www.maglenresort.com

nerlo en el nivel de importancia que merece.

EDUARDO VEGA ZAMORA, ahora ya enfundado en su casaca de regidor, acepta visualizarse en "algo bueno" en el 2027.

Pero también acepta que antes que correr, debe dar pasos precisos, seguros; con los pies bien colocados en el terreno que pisa y que se vuelve muy inestable.

Señaló tener buena relación con CLAUDIA AGATÓN, de la que dijo lo tiene gratuitamente sorprendido.

VEGA ZAMORA, quien en la repartición de comisiones se quedó con la de Hacienda, sostuvo que cimentará en los próximos años un proyecto político.

"De lo único que estoy seguro es que en el 2027 no estaré volteando para abajo", aseguró.

Un dato personal que no se reveló del ahora director de Seguridad Pública Municipal, MARTÍN ALVARO ALVA URÍAS, es que es originario del Poblado de La Rumorosa y que su familia ha participado por muchos años en el sector gastronómico.

Del nuevo jefe policiaco se refieren de buena manera en los sitios que frecuenta o que frecuentaba, como lo son una cafetería ubicada de cara al bulevar Costero y un carwash.

Y referencias así no cualquiera.

Y ante eso, lo menos es otor-